

"Faites" de la musique 2012 : une bonne ambiance

C'est devenu une tradition maintenant : depuis plusieurs années le comité de quartier La Gazelle-route d'Uzès anticipe la fête de la musique (toujours le vendredi précédent le 21 juin).

Cette année les gens du quartiers se sont retrouvés autour d'un repas le vendredi soir 15 juin, dans une ambiance familiale, et de bonne humeur.

Merci à toutes les familles et personnes qui s'étaient rassemblées dans le jardinet de la Gazelle.

Pour la seconde année consécutive, l'animation musicale a été confiée à Gérard Cazorla.

De nombreuses personnes du quartier sont venues participer à ce moment convivial, favorisé il est vrai par une météo très favorable.

La terrasse du petit mazer a comme l'an dernier servi de scène où de nombreux talents se sont succédés autour de Gérard.

Entraîné par la musique et l'ambiance, des danseurs ce sont essayés à quelques pas de danse.

Une fête qui aura connu un beau succès faisant la joie de tous.

Gérard Cazorla avec ses cahiers a réussi à faire chanter tout le monde, petits et grands, jeunes et moins jeunes, et même les élus!

En hommage à Bernard Quiot, l'ancien président du comité de quartier qui a été à l'initiative de ce rendez-vous annuel ,
"Le chiffon rouge", une de ses chansons préférées a été reprise par l'assistance. (voir la vidéo ci dessous).

{flv}fete_musique_2012{/flv}

Nous vous donnons rendez vous l'année prochaine pour une nouvelle édition.